

# Bürgermeister dankt nach 18 Jahren ab

Hubert Hußl kandidiert nicht mehr in Terfens. Auf der eigenen Liste ist noch kein Nachfolger in Sicht.

Von Angela Dähling

**Terfens** – 30 Jahre lang engagierte sich Hubert Hußl politisch in seiner Heimatgemeinde Terfens. Ab 1992 erst zwölf Jahre als Gemeindevorstand, dann als Bürgermeister. „Ich bin immer mit Leib und Seele Bürgermeister gewesen, dazu bin ich seit 40 Jahren Unternehmer. Beides Vollzeitjobs. Das war nicht immer einfach. Und irgendwann muss mal Schluss sein“, sagt Hußl. Vor wenigen Wochen hat das Terfener Gemeindeoberhaupt beschlossen, bei den Gemeinderatswahlen 2022 nicht mehr zu kandidieren. Der 62-jährige möchte damit einen neuen Lebensabschnitt

beginnen. Man wird schließlich nicht jünger. Viel habe er bewegt und mitgestaltet, allen recht machen könne man es nicht, meint Hußl. Ein Bürgermeister-Kandidat konnte auf

seiner Liste „Arbeit und Wirtschaft“ bis dato nicht gefunden werden. „Ich bin schon länger auf der Suche nach einem geeigneten Nachfolger“, sagt Hußl, und dass die Suche weitergehe.

In der eigenen Familie gibt es allerdings jemanden mit politischen Ambitionen: Hubert Hußls Cousin Hans Hußl von der Liste TOM. Der ist bereits Vizebürgermeister und hat mit sechs Mandaten sogar mehr Stimmen als der amtierende Bürgermeister. „Wir stellen definitiv jemanden als Bürgermeister zur Wahl“, sagt Hans Hußl. Wer das sein wird und ob er selbst kandidiere, wollte er noch nicht verraten. „Es gibt zwei Varianten.

Wer es letztlich sein wird, entscheidet sich bis Ende nächster Woche“, sagt Hans Hußl. Die dritte Liste im Terfener Gemeinderat, die PFL-Liste von Margit Schneider, erfindet sich umbenannten Liste ist Florian Gartlacher. Er war vor Jahren zwei Perioden lang im Gemeinderat tätig. Dann wurde er Feuerwehroberhaupt und konzentrierte sich darauf. „2023 gebe ich diese Funktion ab, daher engagiere ich mich wieder politisch“, sagt Gartlacher. Ob die FIT-Liste („Für insa Terfens“) einen Bürgermeister-Kandidaten stellt? „Das müssen wir noch schauen. Wir hatten es nicht vor, wenn Hubert Hußl wieder kandidiert hätte. Nun müssen wir die Situation neu bewerten“, sagt der neue Listenführer.

Es bleibt also spannend in der 2000 Einwohner zählenden Inntalgemeinde.



det sich unterdessen neu. „Ich bin jetzt 70 Jahre und wirke seit 24 Jahren im Gemeinderat in verschiedenen Funktionen mit. Jetzt lege ich das Ganze in jüngere Hände“, sagt Schneider. Sie werde nur noch „ehrenamtliche Unterstützung“ leisten – auf dem Listenplatz 30. Neuer Listenführer der in



BM Hubert Hußl wird nicht mehr kandidieren. Foto: Gemeinde Terfens